
¿REPASAMOS UN POCO?  সহ঺঻ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 Clasifica estas palabras según tengan diptongo o hiato. 

 
brío   
afición   
cordial DIPTONGO HIATO 
feo _____________________ _____________________ 
cafeína _____________________ _____________________ 
afeitar _____________________ _____________________ 
huís _____________________ _____________________ 
vía _____________________ _____________________ 
reina   
cacao   

 
 Pon tilde a las palabras que lo necesiten. 

suave transeunte sueter leer Sofia 

oceano aire cuidate reina siete 

aullido lio serpiente libreria cuerpo 

 

Las vocales se dividen en vocales fuertes (a, e, o) y débiles (i, u). 

Cuando dos vocales se unen en la misma sílaba forman un diptongo               
(dos vocales débiles   o   una fuerte + una débil).    

Ej: ba-rrio /  ciu-dad 

Cuando dos vocales seguidas pertenecen a distintas sílabas se forma un 
hiato  (dos vocales fuertes   o   vocal fuerte + vocal débil acentuada).  

Ej: ca-ca-o   /   ra-íz    Siempre lleva tilde 

** En galego, tendo en conta a pronunciación son 7 vogais, distinguindo               
e aberta/e pechada – o aberta/o pechada** 


